

# Überfall



Stand:

Wann	Was
	<b>Vorgeschichte:</b> Banditen tauchen immer zwischen 23:00-00:00 Uhr auf. (Info erhalten wir von lonely Cowboy der ca. um 22:00 vorbei kommt und uns am Lagerfeuer darüber informiert.) *
	Plan aushecken (von jeder Familygruppe 2 Pers.) Schlachtruf erfinden ( andere Kinder mit Cowboy)
	Gegenseitige Ideen des Planes und des Schlachtrufes austauschen
	Verstecken, auf der Lauer, bereit sein
	Banditen kommen, Überfall, Kampf **
	Banditen fliehen
	Nachtruhe
...	lonely Cowboy nimmt Verfolgung auf, holt unsere Sachen zurück, legt sie in den Salon mit einer Nachricht, welche die Kinder am nächsten Morgen sehen werden ***

## \* Information vom lonely Cowboy:

Nach unserem zufälligen Treffen mit dem lonely Cowboy, möchte er uns helfen. Er spürt die Banditen auf und verfolgt sie. Er findet heraus (Quelle: andere Cowboys, die überfallen wurden, durch seine Verfolgung der Banditen), dass die Bösewichte jeweils eine „Tour“ machen, wo sie verschiedene Siedlungen ausrauben.

Der lonely Cowboy kommt nun also zu uns und informiert uns darüber, dass die Banditen in rund einer Stunde in unser Lager ankommen würden. Wir können uns also vorbereiten und die Schurken für immer von der Gegend vertreiben, so dass die Cowboys hier wieder in Frieden und Freiheit leben können!

## \*\* Information für Banditen:

Die Banditen verärgern die Bewohner des Wilden Westen, uns Cowboys sehr! Diese Übeltaten, das Rauben von Material und Geld, wollen wir uns nicht länger gefallen lassen! Deshalb machen wir uns auf die Suche nach den Banditen.

Diese machen jedoch weiterhin ihre Runden, überfallen Siedlungen und berauben die Cowboys in der nächtlichen Stille. Wer schläft, bemerkt sie nicht, wer erwacht, ist meistens schon zu spät. So vergehen stille Nächte, in denen die Banditen auftauchen und verschwinden, ohne bemerkt zu werden. Auch in jener Nacht, als die Schurken still wie der Wind im Lager auftauchen, um es zu plündern, ahnen sie nichts von unserem Wissen ihres Kommens.

So werden für einmal nicht wir überrascht, sondern die Banditen. Vom wütenden Volk werden sie angegriffen und liefern sich einen nächtlichen Kampf, welcher die Stille des Wilden Westen durchbricht.

Schliesslich müssen die Übeltäter einsehen, dass sie machtlos gegen das sonst so friedliche Volk sind. Sie machen sich aus dem Staub, ja fliehen aus der Gegend, aus Angst, dem Zorn des Volkes nochmals zu begegnen. Ruhe und Frieden kehrt wieder ein im Wilden Westen.

